
教育懇談会全般について、皆さんからいただいたご意見・感想の一部を紹介します

【教育全般について】

お問合せ先：帯広市教育委員会 学校教育部 企画総務課 電話65-4201

「令和５年度 教育懇談会」を開催しました！

１ 開催日程・参加者数
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アンケートでいただいたご意見

各テーマについて、皆さんから寄せられたご意見の一部を紹介します。

（Ｒ５.11.19 帯広市図書館） （R５.11.20 大正農業者トレーニングセンター）

市内２会場で開催し、37名の方に参加をいただきました。

参加した感想は？ 「開園60周年！動物園にばん馬が
やってきた！」の満足度は？

「令和の教室」の満足度は？

令和５年11月19日と20日の2日間、市内２会場で教育懇談会を開催し、

教育長と教育委員が市民の皆さんと教育に関して意見交換を行いました。
当日は、「令和の教室」「開園60周年！動物園にばん馬がやってきた！」

をテーマに、GIGAスクール構想、タブレット端末を活用した現代の授業風景、
メタバース空間を活用した不登校支援や、おびひろ動物園の60年間の歩みや、
今年度の取組みなどについて懇談を行いました。
そのほか、教育全般について、皆さんの思いや日頃感じていることなど、

幅広いご意見をいただきました。
お忙しい中、お越しいただきまして、誠にありがとうございました。
いただいたご意見は、今後の教育行政の参考とさせていただきます。

【令和の教室】

●子どもの成長を支えられるよう、連携を図っていきたい。

●会の前提となる教育委員会制度についての説明も市民には必要かもしれない。

●帯広市の学校教育や生涯教育の一端について、直接教育長や教育委員、市民の方々の思いを
うかがうことのできる貴重な機会だったので、参加してよかった。

●動物園が、たくさんの方の知恵と協力で環境整備されていることがよくわかった。

●歴史ある動物園なので、今後も魅力ある動物園として発展していくことを願う。

●動物園の維持についても難しい状況が続いていくと感じている。

2 参加者アンケートの結果

※満足度は5段階評価

３ 寄せられたご意見

【開園60周年！動物園にばん馬がやってきた！】

●ICTの活用だけでは不登校は減らないと思うので、社会全体で支援していく活動も必要だと思う。

●個別最適な学び、個の特性に応じた誰一人取りこぼさない教育の重要性を認識した。

●（ひろびろチョイスについて）居場所があるという安心感が大切だと感じた。利用する子が多く
びっくりした。

●学校の環境整備に取り組んでいただきたい。

●子どもが社会に出ていく力をつけるため、自己肯定感を高める取り組みが必要。

場　　所 参加者数

11月19日 （日） 13：30～ 帯広市図書館（西2南14） 19名

11月20日 （月） 19：00～ 大正農業者トレーニングセンター（大正本町西1） 18名

日　　時

【開催日程・方法について】

・平日夜間、仕事終わりなので1時間の
プログラムだと負担感が軽減する。

・オンラインの活用も検討してみては。

【今後希望するテーマについて】

・社会教育 ・帯広の食、学校給食
・義務教育学校

教育懇談会の詳細は、帯広市のホームページでご覧いただけます。

※回答者数 37名 回収率100%


